

*Wiedereröffnung*



*Am 01. Dezember 2023*

«Servus und grüss Gott»

Nach langem Warten ist es endlich soweit!

Wir freuen uns sehr darauf, der Gemeinde Schlierbach  
wieder ein Restaurant im Dorf bieten zu können, um  
gemütliche Stunden zu verbringen oder rege Gespräche am Stammtisch zu führen.

Sehr gerne laden wir Dich / Euch an diesem Tag

**ab 18 Uhr**

zu einem Kennenlern-Apéritif ins Restaurant Panorama ein.  
Dazu serviert werden kulinarische Genüsse aus unserer Küche.

Sei mit dabei – eure Gastgeber

Anja & Bernd